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Il Frecciabianca si fermerà a Giulianova da giugno. Incontro con Trenitalia

 GIULIANOVA Giulianova tornerà ad avere la fermata del treno a lunga percorrenza Frecciabianca già
dalla prima metà di giugno. È il responso dell’incontro di ieri a Roma tra il sindaco Francesco
Mastromauro e i vertici di Trenitalia. Oltre alla fermata estiva, tornerà anche la convenzione con la Dmc
Hadriatica per la promozione del rimborso del biglietto di viaggio in caso di permanenza nelle città del
Teramano (il rimborso del viaggio di andata e ritorno era della metà in caso di una settimana di soggiorno,
integrale in caso di due settimane). Alla riunione hanno partecipato inoltre Gianluca Grimi, assessore al
turismo di Giulianova, Archimede Forcellese, consulente del sindaco, Marco Di Carlo, presidente della
consulta del turismo, Camillo D’Alessandro, consigliere regionale delegato ai trasporti, e Claudio Ucci
direttore della Dmc Hadriatica. «Abbiamo confermato il pieno interesse», ha riferito Mastromauro, «a
riproporre il progetto di co-marketing “Giulianova in treno” al fine di incentivare sempre più il turismo
sostenibile. Interesse mostrato anche da Trenitalia che si è dichiarata soddisfatta della sperimentazione
della scorsa estate nonostante sia partita solo il 31 luglio e quindi con pochissimo tempo a disposizione per
farla conoscere ai potenziali utenti. Il Comune di Giulianova e gli operatori turistici si sono impegnati a
migliorare i servizi di informazione e di trasporto dalla stazione alle strutture ricettive, mentre la Dmc
migliorerà il sito web dedicato all’iniziativa e si è impegnata a coinvolgere un numero maggiore di hotel e
villaggi turistici. La Regione provvederà a promuovere l’iniziativa nei bacini d’utenza dei turisti, mentre
Trenitalia ottimizzerà gli orari delle fermate». A breve la stipula della convenzione tra la Dmc e Trenitalia.
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